

Ma très chère Ame sœur,

Patricia GUGGENHEIM

Nos 3 garçons Joachim, Zaccharie, Nathanaël, et ton frère Frédéric, ses enfants Lorane et Guillaume se joignent à moi pour te dire à quel point nous sommes tous fiers de toi car, comme tu l'avais annoncé, tu as tué le cancer qui t'habitait au CHUV ce 21 mars dernier, quel combat, Bravo!

Une pensée pleine d'amour va à notre Antonia LA oncologue du CHUV, tu es une magnifique personne, je vous souhaite de pouvoir la rencontrer mais dans d'autres lieux! Quant à vous toutes et tous, les infirmiers-ères, qui vous êtes affairés auprès de ma Patou, MERCI car votre humanité lui a rendu cette dernière année pleine de force et de joie.

Par les temps qui courent, nous ne pourrons te fêter dignement, ce n'est que partie remise! J'organiserai Ta fête selon notre mode de vie et tu y seras notre ColiStar «Life», tous ceux qui t'aiment seront présents, portes ouvertes & open bar! Bienvenue à tous ceux qui le souhaiteront.

A tout à l'heure mon Amour

Ton Doudou